
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 28 DE ENERO DE 2021 

 
Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de Consejo de Facultad del 18 de diciembre 
de 2020 
 
La decana señaló que la Universidad sugirió que la Secretaria Académica, 
Gabriela Ramírez Parco, se mantenga en el cargo hasta el 31 de enero. En tal 
sentido, la profesora Giovanna Yahaira Rodríguez Olave asumirá la Secretaría 
Académica a partir del 1 de febrero de 2021. 
 
El acta de sesión de Consejo de Facultad del 18 de diciembre de 2020 fue 
aprobada por unanimidad por los y las consejeras docentes y estudiantiles 
presentes.  
 

2. Informes de la decana 
 
a. Comisión de Imagen de la Universidad: La decana señaló que se le ha 

solicitado formar parte de la Comisión de Imagen de la Universidad, la misma 
que se encuentra conformada por el rector Carlos Garatea Grau, la 
vicerrectora académica Cristina del Mastro Vecchione, decanos, profesores 
y por un representante de los estudiantes, el cual no había sido designado 
todavía.  
 

b. Reunión de las nuevas autoridades: La decana señaló que participó en una 
reunión con las nuevas autoridades. En la misma, las nuevas autoridades y el 
equipo Rectoral presentaron valiosa información sobre la gestión del 
Vicerrectorado Administrativo, el Vicerrectorado de Investigación y el 
Vicerrectorado Académico. 

 
 

3. Definición sobre la fecha de sesiones de Consejo de Facultad 
 
Se acordó que las sesiones de Consejo de Facultad durante el verano sean los 
jueves 18 de febrero y 18 de marzo de 14:00 a 16:00 horas. 
 

4. Presentación del informe sobre la matrícula de verano 2021-0, a cargo de la 
Secretaria Académica 
 
La Secretaria Académica informó sobre el proceso de matrícula del semestre 
2021-0, concluyó que se lograron buenos resultados. Después de presentado el 
informe, se dio paso a las preguntas de los y las consejeros docentes y 
estudiantiles presentes.  
 



5. Presentación de la propuesta reformulada del Programa de Segunda 
Especialidad en Derecho de la Construcción y de las Infraestructuras, a cargo 
del director del Centro de Formación Jurídica 
 
El Director del Centro de Formación Jurídica realizó la presentación de la 
propuesta del Programa de Segunda Especialidad en Derecho de la Construcción 
y de las Infraestructuras. Después de su presentación, se dio paso a las preguntas 
de las y los consejeros. Así, una vez concluida la ronda de comentarios y 
opiniones, la propuesta se sometió a votación siendo aprobada por unanimidad. 
 
Asimismo, se designó al profesor Gattas Elías Abugattas Giadalah para que, en 
su calidad de futuro jefe del Centro de Formación Jurídica, realice un 
seguimiento a la propuesta del Programa de Segunda Especialidad.  
 

6. Informes y pedidos de los consejeros 
 

1. Fernando del Mastro Puccio: el consejero consultó con cuánta anticipación se 
pueden visualizar los puntos de agenda. Ante ello, la decana indicó que los 
consejeros tenían libertad de plantear puntos de agenda.  

 
2. Rafaela Chumpitazi Saltarich: la consejera señaló que el actual Tercio Estudiantil 

solicitará que los dos puntos de agenda pendientes, que fueron propuestos por el 
anterior Tercio Estudiantil, se agenden en una futura sesión de Consejo de 
Facultad.  

 
3. Alfredo José Bullard González: el consejero señaló que debería tomarse en 

cuenta el ámbito emocional de los estudiantes, tema que debería fijarse como 
punto de agenda para una futura sesión de Consejo de Facultad. Ante ello, la 
decana indicó que la Universidad está trabajando un proyecto específico sobre el 
tema de bienestar. 

 
4. María del Carmen Delgado Menéndez: la consejera solicitó a la decana un 

agradecimiento especial a la profesora Gabriela Ramírez Parco, por la labor 
desempeñada como Secretaria Académica de la Facultad. La decana agradeció a 
la profesora Gabriela Ramírez Parco por la labor realizada en la Secretaría 
Académica e hizo extensivo el agradecimiento al profesor Giovanni Francezco 
Priori Posada, quien se desempeñó como director del Centro de Formación 
Jurídica. 

 
 
 


